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Abstract (en)
The light (1) has a light module (2) with a LED (24), where the LED is fixed on a supporting structure of the light module in a heat conductive
manner and arranged inside a completely closed interior of the light module. A wall of the interior includes a transparent part i.e. transparent
protective glass. The supporting structure is connected to a cooling surface (21) that emits heat energy generated by the LED to an environment,
where the cooling surface is arranged on a side of the light and the light module emits an emission cone to the cooling surface during an operation.

Abstract (de)
Eine Aussenleuchte (1) beinhaltet ein Leuchtmodul (2) umfassend mindestens eine Leuchtdiode (24), die wärmeleitend auf einer Tragstruktur
(26) des Leuchtmoduls (2) angebracht ist. Die Tragstruktur (26) wiederum ist wärmeleitend (25, 27) mit einer Kühlfläche (21) verbunden, die
dazu geeignet ist, die während des Betriebs der mindestens einen Leuchtdiode (24) erzeugte Wärmeenergie an die Umgebung abzugeben. Die
genannte Kühlfläche (21) ist auf der gleichen Seite (110) der Aussenleuchte (1) angeordnet, auf welcher das Leuchtmodul (2) während des Betriebs
Licht abstrahlt (31). Vorzugsweise ist mindestens eine Leuchtdiode (24) im Inneren eines vollständig geschlossenen (26, 25, 22) Innenraums des
Leuchtmoduls (2) angeordnet, wobei die Wandung des Innenraums einen lichtdurchlässigen Bereich aufweist (22), vorzugsweise ein transparentes
Schutzglas.
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